

Havelberg

Neu im Web

[15.05.2019] Das Online-Portal der Stadt Havelberg ist in Zusammenarbeit mit Anbieter brain-SCC überarbeitet worden. Es bietet aktualisierte Inhalte und erscheint im Responsive Design.

Der Internet-Auftritt der Hansestadt Havelberg in Sachsen-Anhalt ist neu gestaltet worden. Wie der IT-Dienstleister brain-SCC mitteilt, wurden nicht nur die Inhalte aktualisiert, sondern auch das Design komplett überarbeitet. Die neu gestaltete Website bietet dem Nutzer alle wichtigen Informationen auf einen Blick. Die vier Hauptmenüpunkte und die Unterseiten seien klar strukturiert und übersichtlich gegliedert. Aufgrund der hohen Zugriffszahlen per Smartphone spielte beim Relaunch der Mobile-First-Gedanke eine entscheidende Rolle. Durch das responsive Design können Nutzer von Smartphones und Tablets nun auch von unterwegs aus optimal auf die Informationen der Stadt zugreifen. Eine weitere Neuerung ist nach Angaben von brain-SCC die Einbindung der Bürgerauskunft, über welche die Zuständigkeiten von Behörden abrufbar sind. Neben umfassenden Recherchemöglichkeiten stehen dem Nutzer wichtige Informationen der zuständigen Stelle zur Verfügung. Die Internet-Präsenz soll inhaltlich und technisch weiterentwickelt werden, teilt der IT-Dienstleister abschließend mit. Mit dem brain-GeoCMS komme ein Content-Management-System zum Einsatz, das einfach zu bedienen sei und sich stets an die aktuellen technischen Anforderungen anpasse.

(ba)

<https://www.havelberg.de>

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, brain-GeoCMS, Havelberg, Relaunch